

Kanit Binmas Polsek Pagelaran Polres Cianjur Sambangi SDN Kertaraharja untuk Edukasi tentang Tugas Polri

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Mar 18, 2024 - 07:10



Polres Cianjur Polda Jabar - Kanit Binmas (Kepala Unit Pembinaan Masyarakat) dari Polsek Pagelaran, Polres Cianjur, Ipda Wikatmono, beserta anggotanya, melaksanakan kunjungan ke Sekolah Dasar Negeri (SDN) Kertaraharja di Kp. Laksana, Desa Kertaraharja, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur. Kunjungan ini bertujuan untuk memberikan edukasi kepada para siswa kelas 5

dan 6 tentang tugas-tugas Polri. Senin 18 Maret 2024

Dalam kunjungan tersebut, Ipda Wikatmono dan timnya berinteraksi langsung dengan peserta didik. Mereka menggunakan bahasa yang sederhana dan mudah dimengerti oleh siswa-siswa tersebut untuk menjelaskan tugas-tugas Polri dan peranannya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan ini dianggap penting untuk memberikan pemahaman kepada generasi muda tentang peran polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat. Dengan memberikan edukasi sejak dini, diharapkan siswa-siswa dapat memahami bahwa polisi adalah sahabat yang siap membantu dan melindungi mereka.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, mengapresiasi inisiatif dari Kanit Binmas dan timnya dalam melakukan kegiatan ini. Beliau menyatakan bahwa pendekatan seperti ini sangat efektif untuk membangun hubungan positif antara polisi dan masyarakat, terutama generasi muda.

"Kami ingin siswa-siswa ini merasa nyaman dan percaya kepada polisi sebagai penjaga keamanan mereka. Edukasi ini adalah langkah awal untuk menciptakan hubungan yang baik antara polisi dan komunitas," kata Kapolsek.

Kunjungan ke sekolah-sekolah dalam rangka memberikan pemahaman tentang tugas-tugas Polri dan menciptakan kesadaran akan pentingnya keamanan adalah salah satu cara Polsek Pagelaran berkontribusi dalam membangun kesadaran masyarakat akan peran penting kepolisian dalam menjaga ketertiban sosial. Diharapkan kegiatan ini akan menjadi contoh yang baik dan dapat diikuti oleh wilayah lainnya dalam upaya menjalin kemitraan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat.